

2.10.2013

A7-0245/1

**Enmienda 1**

**Anna Záborská, Christa Klaß, Teresa Jiménez-Becerril Barrio, Gay Mitchell,  
José Ignacio Salafranca Sánchez-Neyra y 83 diputados más**

**Informe**

**A7-0245/2013**

**Antigoni Papadopoulou**

Genericidio: ¿dónde están las mujeres que faltan?  
2012/2273(INI)

**Propuesta de Resolución**

**Visto 1 bis (nuevo)**

*Propuesta de Resolución*

*Enmienda*

*– Vista la sentencia del Tribunal de  
Justicia en el asunto C-34/10, que  
confirma que todo óvulo humano a partir  
de la fecundación se deberá considerar un  
embrión humano, y que un embrión  
humano constituye un estadio concreto en  
el proceso de desarrollo del cuerpo  
humano,*

Or. en

2.10.2013

A7-0245/2

**Enmienda 2**

**Anna Záborská, Christa Klaß, Teresa Jiménez-Becerril Barrio, Gay Mitchell,  
José Ignacio Salafranca Sánchez-Neyra y 83 diputados más**

**Informe**

**A7-0245/2013**

**Antigoni Papadopoulou**

Genericidio: ¿dónde están las mujeres que faltan?

2012/2273(INI)

**Propuesta de Resolución**

**Considerando P bis (nuevo)**

*Propuesta de Resolución*

*Enmienda*

***P bis. Recordando la Declaración de los Derechos del Niño, en virtud de la cual todos los niños, sin distinción de sexo, tienen derecho a protección legal tanto antes como después del nacimiento, a la supervivencia y al desarrollo, y reafirmando que las niñas tienen el mismo estatus que los niños con arreglo a la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño, adoptada mediante la Resolución 44/25, de 20 de noviembre de 1989, de la Asamblea General de las Naciones Unidas;***

Or. en

2.10.2013

A7-0245/3

**Enmienda 3**

**Anna Záborská, Christa Klaß, Teresa Jiménez-Becerril Barrio, Gay Mitchell, José Ignacio Salafranca Sánchez-Neyra y 83 diputados más**

**Informe**

**A7-0245/2013**

**Antigoni Papadopoulou**

Genericidio: ¿dónde están las mujeres que faltan?

2012/2273(INI)

**Propuesta de Resolución**

**Considerando Q bis (nuevo)**

*Propuesta de Resolución*

*Enmienda*

***Q bis. Considerando que no existe un derecho humano al aborto o a la selección del sexo con arreglo al Derecho internacional, ni por obligación recogida en un tratado ni en virtud del Derecho internacional consuetudinario, y considerando que no existe ningún tratado de las Naciones Unidas jurídicamente vinculante del que se pueda decir con exactitud que establezca o reconozca el derecho al aborto o a la selección del sexo;***

Or. en

2.10.2013

A7-0245/4

**Enmienda 4**

**Anna Záborská, Christa Klaß, Teresa Jiménez-Becerril Barrio, Gay Mitchell, José Ignacio Salafranca Sánchez-Neyra y 83 diputados más**

**Informe**

**A7-0245/2013**

**Antigoni Papadopoulou**

Genericidio: ¿dónde están las mujeres que faltan?  
2012/2273(INI)

**Propuesta de Resolución**

**Apartado 40 bis (nuevo)**

*Propuesta de Resolución*

*Enmienda*

*40 bis. Defiende el derecho humano a la objeción de conciencia, tal y como establecen el artículo 18 de la Declaración Universal de Derechos Humanos y el artículo 10 de la Carta de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea, y subraya que ninguna persona, hospital o institución deberá ser obligada, considerada responsable o discriminada en modo alguno por negarse a realizar, albergar, ayudar o someterse a prácticas de selección prenatal del sexo que impliquen la muerte del feto, por realizar un aborto o cualquier acción que pueda causar la muerte de un feto o embrión humano debido a su sexo; afirma el derecho a la objeción de conciencia, junto con la responsabilidad del Estado de garantizar que los pacientes puedan acceder a una asistencia médica legal y oportuna, en particular en casos de urgencia prenatal y asistencia sanitaria materna;*

Or. en

2.10.2013

A7-0245/5

**Enmienda 5**

**Anna Záborská, Christa Klaß, Teresa Jiménez-Becerril Barrio, Gay Mitchell, José Ignacio Salafranca Sánchez-Neyra y 83 diputados más**

**Informe**

**A7-0245/2013**

**Antigoni Papadopoulou**

Genericidio: ¿dónde están las mujeres que faltan?

2012/2273(INI)

**Propuesta de Resolución**

**Apartado 40 ter (nuevo)**

*Propuesta de Resolución*

*Enmienda*

*40 ter. Afirma que, a la hora de aplicar las cláusulas específicas sobre la prohibición de la coacción u obligación en materia de salud sexual y reproductiva acordadas en la Conferencia Internacional sobre Población y Desarrollo celebrada en El Cairo, así como los instrumentos internacionales de derechos humanos jurídicamente vinculantes, el acervo comunitario y las competencias de las políticas de la Unión a este respecto, no debe proporcionarse asistencia de la Unión a ninguna autoridad, organización o programa que fomente, apoye o participe en la gestión de cualquier actividad que conlleve violaciones de los derechos humanos tales como el aborto forzoso, la esterilización obligatoria de mujeres u hombres, la elección del sexo del feto mediante prácticas de selección prenatal o el infanticidio;*

Or. en